

### いいトコPhoto



▲幸せを運ぶ猫  
保護猫のパンくんは「幸せを運ぶ」と言われる鍵尻尾猫。さらに尻尾の先はハートです♡  
●さお（有楽町）



▲秋を感じるコスモス  
コスモスのお花ってかわいいね！  
●ゆうあや（下安松）



◀みんな頑張っています  
虫が2匹隠れています。花が咲き、虫も生まれ何度目かの春♪  
●山3（山口）



▲里芋コロッケおいしいー！  
所沢の名産、里芋。航空公園でたくさん遊んだあとに食べた里芋コロッケはサイコーにおいしかったよー！  
●ゆっきー（東狭山ヶ丘）



▲芸術の秋  
孫たちの作品を壁に飾って楽しんでます  
●スマイル（北秋津）

### いいトコ作品集



▲角川武蔵野ミュージアム  
すごい建物だなー！  
●タナハシ（美原町）

## 誰でもエッセイ

テーマ  
「今年中にやりたい事」

音まちピアノで「ミステイ」

今年3月に早期退職をして、4月からジャズピアノを習い始めました。今、練習している曲は「ミステイ」。

9月にはグランエミオ所沢に「音まちピアノ」が設置され、そこでピアノを弾くのが今年の目標でした。ですが、音まちピアノを弾いていたら、つしやる方々の演奏を聴いて、二の足を踏んでいます。皆さん暗譜で上手に弾いていて、私は人前で演奏する自信がなくなりました。

とはいえ、チャンスは12月まで。12月号のエッセイのテーマを見て、「私が今年中にやりたい事は、音まちピアノでミステイを弾く事だ」と決意を新たにしました！

今から暗譜できるように練習して、12月には自信を持って弾きたいです。もし「ミステイ」を弾いている女性を見かけたら、温かく見守ってくださいませ。

有終の美：果たして

Jiji（北所沢町）  
2021年新年の抱負は「1年の早い時期に自分の部屋を片付け、快適な自分の時間を過ごす」でした。

しかし、1〜3月、「寒いので温かくなったら作業しよう」4〜6月「湿度が高く、身体が重い」7〜9月「暑い、暑すぎる、こんな時期に作業して体調崩しちゃいけない」そして10月〜今、「片付けやらなくちゃ。でも明日始めよう」。こまごま自分で甘やかして過〜してきてしまいました。家族が何も言わないのが怖い。明日からでなく、今日から手を付けます。この作業が終わらないと、私に新年は来ません。

「今年中にやりたい事」ならぬ、「今年中にやらねばならない事」でした。

今年中になんとか

今年中にやりたい事、それはもちろん片付けです。

私はフリーランスのフードコーディネーターとして広告や書籍の料理制作やスタイリング、レシピ開発などを仕事にしています。毎日さまざまな現場を飛び回り、家にいる日も次の仕事の準備やレシピ試作などに追われる日々。

そんな矢先、コロナ禍となり仕事に行けない期間が長くありました。それまでは「まとまったお休みができたなら、家の中の整理整頓をして、ピカピカに掃除して、おいしいお茶を飲みながらゆったりと読書したりして」と思い描いていたのですが、いざお休みになってみるとどうも体が動きません。最近はまだ仕事にも行けるようになりましたが、たまのお休みもやっぱり動けず。

また今日も「明日にしよう」と先延ばしにしてみました。どうにも意思の弱い私。なんとか年内にはスッキリさせたいものです。

1月号のエッセイはお休み。来年もみんなのお話を楽しみにしていますよ♪



◀ひばりちゃんの壁紙を市HP（Qひばりちゃん）でダウンロードできます。



※1月号は休載